

Sehr traurig nehmen wir Abschied von unserem
großherzigen Stifter und Förderer

Dr. Paul Artur Memmesheimer

Der Deutschen Stiftung Denkmalschutz bereits zuvor verbunden,
wurde er 2001 Miterrichter der treuhänderischen
Stiftung „Kleines Bürgerhaus“ in der Deutschen Stiftung
Denkmalschutz. Er begleitete die Entwicklung und Projekte dieser
Stiftung mit großem Engagement und all seiner Erfahrung.
Der Austausch mit ihm und seine positive Ausstrahlung bleiben
uns unvergessen. Wir sind ihm für dieses außergewöhnliche
private Denkmalengagement sehr dankbar und werden
sein Andenken stets in Ehren halten.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seinen
Angehörigen und Freunden.



DEUTSCHE STIFTUNG
DENKMALSCHUTZ
